



Nicaragua | PARADISO (US: SAN CRISTÓBAL) REVELATION PROPHET

Wrapper: Ecuador · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Zigarre ist würzig mit leichten Holzaromen, dem Duft von Kaffee und zarter Fruchtsüße. Später auch Nussaromen und Pfefferscharfe. Eine vielschichtige, aromatische Zigarre. Medium+.

This cigar is tangy with light woody aromas, the scent of coffee and a delicate fruity sweetness. Later also nutty aromas and a peppery kick. A complex, aromatic cigar. Medium+.

91 ★★★★★

127 x 21,4 · 5 x 54
EUR 7,20 · CHF 10,00
USD 7,95



Nicaragua | PIO RESURRECTION ROBUSTO

Wrapper: Mexico · Binder: Mexico · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Zart süßliche Nussaromen mit orientalischen Gewürzen und angenehme Bittertöne entfalten sich im cremigen Rauch. Gegen Schluss etwas bitterer mit Röstaromen und Rosinensüße. Mittelkräftig.

Delicate sweetish nutty aromas with oriental spices and pleasant bitter tones develop in the creamy smoke. Toward the end, somewhat more bitter, with roasted aromas and a raisin sweetness. Medium-bodied.

91 ★★★★★

127 x 19,8 · 5 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 10,25



Nicaragua | 1502 RUBY TORPEDO

Wrapper: Nicaragua · Binder: Nicaragua · Filler: Nicaragua

Die Zigarre beginnt mit bitter-süßen Nussaromen, einer kräftigen Leder- und Erde, würzig und vielschichtig. Später folgt ein schönes Gaumenspiel zwischen süß und bitter. Mittel bis kräftig.

This cigar begins with bitter-sweet nutty aromas, a strong leather note and earth; tangy and multilayered. Later there's a nice play on the palate between sweet and bitter. Medium- to full-bodied.

90 ★★★

165 x 19,8 · 6 1/2 x 50
EUR n/a · CHF n/a
USD 9,10



Dom. Rep. | AGING ROOM SMALL BATCH M20 FFORTISSIMO

Wrapper: Mexico · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep.

Neben blumigen Noten präsentiert die Zigarre Leder-, Röst- und Zedernaromen, Kräuter, Schokolade und eine Prise Pfeffer. Sie ist vielschichtig, aromatisch und harmonisch. Medium+.

As well as flowery notes, this cigar has leathery, roasted and cedary aromas; herbs, chocolate and a pinch of pepper. It's multilayered, aromatic and harmonious. Medium+.

90 ★★★

146 x 18,7 · 5 1/4 x 47
EUR 13,00 · CHF n/a
USD 13,90



Dom. Rep. | ASHTON SYMMETRY SUBLIME

Wrapper: Ecuador · Binder: Dom. Rep. · Filler: Dom. Rep., Nicaragua

Eine feine Kräuternote mit Pfefferkick und Nelkensüße finden sich in der Zigarre. Dann kommen Nussaromen, Zedern und leichte Salzigkeit hinzu. Komplex, harmonisch. Mittelkräftig.

This cigar has a fine herbal note with a peppery kick and clove sweetness. Then nutty aromas, cedar and a slight saltiness are added. Complex, harmonious, medium-bodied.

90 ★★★

152 x 20,6 · 6 x 52
EUR 15,50 · CHF 15,50
USD 12,50

